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Recommandations et informations concernant les posters
Les posters seront exposés tout au long du déroulement des différentes sessions du colloque, du mardi 28 septembre au vendredi 1er octobre 2021. Un stand d’accueil sera ouvert dès le mardi 28 (16h00-18h00) et le mercredi 29 (de 8h30 à 9h00) afin de permettre l’installation des posters.
Les posters seront exposés sur le lieu des pauses du matin et de l’après-midi. Nous vous inviterons à rester à proximité de votre poster le jour du passage de votre session, lors des pauses, afin de répondre aux diverses questions et commentaires. 
Langage

Le Français et l’Anglais sont les deux langues officielles du colloque. Le poster devra donc être rédigé dans l’une de ces deux langues. Le poster bilingue peut également être une solution si celui-ci ne comprend pas trop de texte.

Contenu

N’oubliez pas d’inclure des informations sur les auteurs : institution, pays, adresse, email… Pensez à insérer une carte mentionnant le pays, la zone géographique ou la localisation du site.
Afin d’attirer les personnes intéressées, assurez-vous que le titre soit clair et que les caractères (choix de la police et de la taille) soient lisibles à une distance minimum de 2 mètres.
Format
La taille du poster doit correspondre à un A0 (84,1cm x 118,9cm), nous vous remercions de privilégier le format portrait afin de faciliter la mise en place des posters sur les supports.
Support
Les supports proposés par la Citadelle du Château d'Oléron sont des grilles caddies. Vous devez donc prévoir, lors de la mise en page et de l’impression, l’emplacement d’œillets métalliques ou plastiques à l’extrémité supérieure de votre poster. Ceci afin de pouvoir l’accrocher au support à l’aide de crochets métalliques ou de cordelettes (fournis par les organisateurs du colloque).
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Notes for poster presentations
Posters will be displayed throughout the whole of the conference sessions from Tuesday 28 September to Friday 1st October 2021. A welcome desk will be open on Tuesday 28th (16h00-18h00) and Wednesday 29h (de 8h30 à 9h00) to allow the installation of the posters. 

Posters will be displayed in the location where the morning and afternoon coffee breaks are held. We invite you to stay close to your poster during the coffee breaks on the day of your session in order to answer any questions or comments.
Language

French and English are the main languages of the conference. You may choose one or other of these languages, but bilingual posters are also a good solution if you don’t have too much text.

Content 
Please include information about the authors, institutional affiliations, country, address, email. 

Remember to insert a map indicating the country, geographical area or location of the site.

Please ensure the title of the poster is prominent, to attract interested people who are passing by, and that you use a font style and font size that are clearly visible from a distance of at least 2 metres.
Format 

The size of the poster must be A0 (84.1cm x 118.9cm). We would be grateful if you would use portrait format as far as possible, to facilitate the arrangement of the posters on the stands.
Stands
The stands provided by the Citadelle du Château d'Oléron are grill mesh panels.

In designing and printing your poster you should plan for the insertion of metal or plastic eyelets at the upper edge of the poster so it can be hooked onto the panel using metal hooks or cords (provided by the conference organizers).
